

A l'orée de l'année civile 2013, c'était encore l'an dernier, c'était hier soir pour être précis, à 20h et quelques minutes, le Président de la République française a réédité et confirmé sa volonté de conduire la nation dans la pratique du péché, en opposition frontale avec le Créateur. Nous savons qu'il est bien (mal) entouré et soutenu pour cela, avec beaucoup d'arrogance et d'agressivité, pour imposer soi-disant les mêmes droits pour tous, y compris précisément le dit 'mariage pour tous'. Passons sur le fait qu'il est possible de vouloir imposer ce mariage pour tous, sans en 'user' soi-même... Peut-être y a-t-il là derrière un sujet de réflexion pour philosophes, sociologues, psychologues, et même théologiens.

Face à cette volonté d'imposer, s'organise pour le 13 janvier à Paris une manifestation pour dire non ! Mais nous savons que les manifestants auront des objectifs différents, et que même des personnes qui cherchent à la contrôler sont favorables à ce mariage, et iront seulement dire non au sujet de la filiation. Nous savons que dans différents ailleurs et de différentes façons, sexualité(s) comprises, le péché pénètre de plus en plus les 'sphères religieuses dites chrétiennes', y compris parmi ces 'autorités', généralement pyramidales, contrairement à l'enseignement biblique.

Ces faits nous font penser particulièrement à ces textes bibliques :

Amos. 4<sup>1</sup> "4 **Allez à Béthel, et péchez ! Allez à Guilgal, et péchez davantage ! Offrez vos sacrifices chaque matin, et vos dîmes tous les trois jours !** 5 *Faites vos sacrifices d'actions de grâces avec du levain* 2! *Proclamez, publiez vos offrandes volontaires ! Car c'est là ce que vous aimez, enfants d'Israël, dit le Seigneur, l'Éternel.* 6 *Et moi, je vous ai envoyés la famine dans toutes vos villes, le manque de pain dans toutes vos demeures. Malgré cela, vous n'êtes pas revenus à moi, dit l'Éternel...*"

Ce texte et sa suite, adressés par un prophète à Israël, je me permets de l'élargir à l'ensemble de la planète, et en particulier à tous les milieux qui se revendiquent 'chrétiens'.

Mais le Créateur 'souffle' d'autres paroles à certaines oreilles, toujours par Amos, que nous nous permettons aussi d'étendre au-delà d'Israël, bien entendu en parlant spirituellement :

" *Cherchez-moi, et vous vivrez ! Ne cherchez pas Béthel, n'allez pas à Guilgal, ne passez pas à Beer Schéba. Car Guilgal sera captif, et Béthel anéanti. Cherchez l'Éternel, et vous vivrez ! Craignez qu'il ne saisisse comme un feu la maison de Joseph, et que ce feu ne la dévore, sans personne à Béthel pour l'éteindre. O vous qui changez le droit en absinthe, et qui foulez à terre la justice!, ...*" (5.4-7).

Relevons juste en passant le verset 13 : " *Voilà pourquoi, en des temps comme ceux-ci, le sage se tait ; car ces temps sont mauvais.* "

Remarquons qu'en parlant à Israël en son temps, le prophète parle aux tribus du nord, celles qui ont été les premières déportées à Babylone, puis ont essaimé de par le monde, et en grande partie se sont assimilées. Nous pouvons le dire aussi concernant Juda. Tout occidental peut se considérer, disons au moins de loin<sup>3</sup>, en être descendants d'une façon ou d'une autre ; nous pouvons donc nous considérer à bon escient concernés.

Cette 'contre invitation avertissement' est adressé par Osée à Juda : " *Si tu te livres à la prostitution, ô Israël, que Juda ne se rende pas coupable ; n'allez pas à Guilgal, ne montez pas à Beth Aven, et ne jurez pas : L'Éternel est vivant !* " (4.15).

---

<sup>1</sup> Il est conseillé de lire complètement les chapitres cités.

<sup>2</sup> Voir l'étude : 'La Sainte Cène' [http://data.over-blog-kiwi.com/0/26/46/70/201212/ob\\_437445b28db68f8d266e78b3e6c9ddea\\_volume-1-la-sainte-cene.pdf](http://data.over-blog-kiwi.com/0/26/46/70/201212/ob_437445b28db68f8d266e78b3e6c9ddea_volume-1-la-sainte-cene.pdf)

<sup>3</sup> Même de façon très relative.

Spirituellement, tout en rejetant la théologie du remplacement, ou de la substitution, (l'Eglise remplaçant Israël en l'éliminant du plan divin), nous pouvons élargir cet avertissement pour quiconque se veut rattaché à la Thora, et à l'ensemble du Tanah. Pour les Disciples de Iéshoua de 'l'Eglise fidèle' : Philadelphie qui vit parmi Laodicée (Ap.3.7-22), s'adresse également cet avertissement ! Avec cette invitation : " *14 Recherchez le bien et non le mal, afin que vous viviez, et qu'ainsi l'Éternel, le Dieu des armées, soit avec vous, comme vous le dites. 15 Haïssez le mal et aimez le bien, faites régner à la porte la justice...* "

Et aussi : " *7 Recherchez le bien de la ville où je vous ai menés en captivité (où vous vivez comme étrangers et voyageurs sur la terre), et priez l'Éternel en sa faveur, parce que votre bonheur dépend du sien. 8 Car ainsi parle l'Éternel des armées, le Dieu d'Israël : Ne vous laissez pas tromper par vos (faux) prophètes qui sont au milieu de vous, et par vos devins, n'écoutez pas vos songeurs **dont vous provoquez les songes** ! 9 Car c'est le mensonge qu'ils vous prophétisent en mon nom. Je ne les ai point envoyés, dit l'Éternel "* (Jé.29).

Et plus loin (v.11-12) : " *Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance. Vous m'invoquerez, et vous partirez ; vous me prierez, et je vous exaucerai. "*

Prions pour toutes les 'Autorités' de nos nations, sachant et croyant que notre Seigneur peut les visiter par ses moyens propres, y compris, comme nous le lisons entre autres, en Job 33 : " *15 Il parle par des **songes**, par des **visions nocturnes**, quand les hommes sont livrés à un profond sommeil, quand ils sont endormis sur leur couche. 16 Alors il leur donne des avertissements et met le sceau à ses instructions, 17 afin de détourner l'homme du mal et de le préserver de l'orgueil, 18 afin de garantir son âme de la fosse et sa vie des coups du glaive. "*

Bien que nous puissions ne pas avoir connaissance du fruit de nos prières, y compris pour les 'Autorités' et tous autres humains, quels qu'ils soient, écoutons Paul : " *sachant que votre travail ne sera pas vain dans le Seigneur "*.

Le verset complet : " *Ainsi, mes frères (et Sœurs) bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, travaillant de mieux en mieux à l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne sera pas vain dans le Seigneur "* (1Co.15.58).

Et sachant aussi selon Luc 15.7/10 : " *De même, je vous le dis, il y aura plus de joie dans le ciel pour un seul pécheur qui se repent, que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de repentance.*

*De même, je vous le dis, il y a de la joie devant les anges de Dieu pour un seul pécheur qui se repent. "*

Le Président de la République française laïque, dont la devise est 'Liberté, égalité, Fraternité' a également parlé avec honnêteté, mais aussi arrières-pensées, d'inquiétudes légitimes et de difficultés réelles. Nous sommes prévenus !

Et les 'Disciples de Iéshoua' sont-ils avertis des temps eschatologiques que nous vivons, et les 'Autorités' pyramidales ou non, des Assemblées et les Fédérations pourront-elles dire comme Paul : " *27 ...je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu, sans en rien cacher "* ? Y compris concernant nos positions envers Israël.

Et en ce qu'elles sont incompetentes, pourront-elles dire « nous avons accueilli et écouté les envoyés du Seigneur ? ». Grande question !

Lisons quand même la suite d'Actes 20 :

" *28 Prenez donc garde à vous-mêmes, et à tout le troupeau sur lequel le Saint Esprit vous a établis évêques, pour paître l'Église du Seigneur, qu'il s'est acquise par son propre sang. 29*

*Je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, 30 et qu'il s'élèvera du milieu de vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux. 31 Veillez donc, vous souvenant que, durant trois années, je n'ai cessé nuit et jour d'exhorter avec larmes chacun de vous. 32 Et maintenant je vous recommande à Dieu et à la parole de sa grâce, à celui qui peut édifier et donner l'héritage avec tous les sanctifiés ".*

Du journal 'L'Alsace' de ce jour, relevons des expressions citées et leurs explications :

« Le temps, c'est de l'argent ;

Pour faire des profits (gagner de l'argent), il faut savoir bien utiliser son temps. »

Parole de sagesse humaine, sagesse quand même !

« S'offrir du bon temps ;

Se divertir, profiter de la vie. »

Mais comment ? Et sans perdre son temps, et même sa vie ?

« Le bon vieux temps ;

Passé lointain et indéterminé, qui apparaît comme un âge d'or (une époque géniale). »

On peut rêver sur le passé comme sur l'avenir, idéologiser, idéaliser ! Cela ne coûte (peut-être) rien !?

« Il était temps !

Il s'en est fallu de peu »

Entre autres : J'ai couru, et j'ai réussi à voir le train partir, sans l'avoir !

De quoi réfléchir, méditer, spirituellement !

« Temps fort ;

Moment le plus important. »

Soyons généreux, mettons un s à moments, en souhaitant vivement plus de positifs que de négatifs,

Avec conscience que 'la vie est faite de choix' qui dépendent de soi-même.

Avec dessin :

« Pourquoi dit-on : Remettre les compteurs à zéro ?

On remet les compteurs à zéro !!?

Sauf les banquiers... »

N'épiloguons pas sur le sujet, l'année risque de ne pas nous suffir !

Tiré de 3 questions à Lukas Alberts :

« - Et si le temps s'arrête ?

- Le temps ne s'arrête pas. Il va toujours que dans un sens, vers plus de désordre.

On peut gagner du temps si on fait des efforts pour gagner de l'ordre.

Mais jamais on ne pourra l'arrêter.

Ça voudrait dire que plus rien ne bouge, plus rien ne change. Tout serait complètement gelé (figé) »

Ordre, désordre → chaos !

Et les évolutionnistes veulent s'imposer ; nous imposer leur(s) théorie(s) !

Et les bonnes résolutions ?

C dans l'air (Fr5) nous en présente pour son débat du jour : « *Moins manger, reprendre le sport, arrêter la cigarette... Après le temps des fêtes, il est d'usage de profiter du passage à la nouvelle année pour prendre de grandes décisions. Mais si ces fameuses "résolutions" sont quasiment définitives lorsqu'on les formule, bien souvent, elles ne sont déjà plus qu'un lointain souvenir quelques mois plus tard.* »

Pour des ajouts, à chacun ses choix. Et pour la remarque, transformons-la en question.

La réponse à la question : à chacun la sienne !

Avec ces réflexion de nouvel'an, nous vous souhaitons le plein 'Shalom' divin pour cette  
année numérotée, bien qu'à tort :

2013

*H. & B.*

Shalom : Paix, Santé, Prospérité, Sécurité, Bien être, Plénitude, Restauration,  
Délivrance, Protection, Tranquilité, Satisfaction, Duérison, etc...